

Diosdado Cabello dénonce les nouveaux plans de la droite pour déstabiliser le Venezuela



Caracas, 21 mai (RHC-PL)- Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a lancé une mise en garde contre les manifestations organisées par la droite à Caracas pour déstabiliser le pays.

Dans des déclarations à la chaîne Venezolana de Televisión, le parlementaire vénézuélien a rejeté ces manifestations d'étudiants de droite prévues pour la semaine prochaine.

Diosdado Cabello s'est référé à la réunion des dirigeants de l'opposition, qui ont décidé ce mercredi, au grand amphithéâtre de l'Université Centrale du Venezuela, d'étendre la mobilisation à d'autres universités.

Au début de l'année 2014, un mouvement similaire lancée par la droite vénézuélienne avait donné lieu à des violences, qui s'étaient soldées par 800 blessés et par la mort de 43 personnes.



Radio Habana Cuba